

Vertagear Signature



ContourMax™ Lumbar

Prevenga el dolor de espalda antes de que se convierta en un problema.

En un entorno natural, permanecer sentado durante largos períodos inevitablemente causaría dolor de espalda en cualquier persona. Sin embargo, gracias a nuestra innovadora investigación en ergonomía, hemos desarrollado un nuevo diseño de silla que elimina esas molestias por completo.

Nuestra tecnología ContourMax Lumbar, incorpora una capa de espuma viscoelástica que se adapta específicamente a las curvas y ángulos del cuerpo de cada persona. Debajo de esta espuma, se encuentran cuatro módulos de elastómero termoplástico (TPE) de alta durabilidad, compuestos por 64 ramas individuales con capacidad de respuesta. Estos módulos se ajustan a la forma y el movimiento de la espalda del usuario, asegurando una postura saludable en todo momento.



VertaAir™ Seat

Comodidad donde importa

Una de las principales causas del dolor de espalda es la distribución desigual de la presión gravitacional al permanecer sentado durante largos períodos. El acolchado de nuestro asiento se inspira en el principio de Bernoulli, generando una elevación aerodinámica que distribuye la presión de manera uniforme sobre la espalda y los glúteos.

Nuestro asiento VertaAir está equipado con ocho pilares de aire hexagonales. Cada uno de ellos contiene túneles con cuatro vías de salida, que permiten la circulación continua del aire. Esto proporciona transpirabilidad y reduce la presión en los isquiones, favoreciendo así una espalda sana y una experiencia de asiento más cómoda.

Construcción y materiales.

Base de 5 puntas de Nylon

Diseñada para ofrecer máxima estabilidad y rendimiento, la base de 5 puntas garantiza una movilidad suave y un soporte sólido. Su estructura robusta, respaldada por la certificación BIFMA, refuerza la durabilidad y funcionalidad del conjunto, brindando una experiencia de uso confiable y segura.

Terciopelo de Lujo

Sumérjase en una experiencia de confort superior con nuestra exclusiva tela de terciopelo, cuya textura suave y sumitosa aporta un toque sofisticado a cualquier ambiente. Diseñada para combinar estilo y resistencia, garantiza una elegancia duradera y una comodidad ideal para el uso diario.

Ruedas Penta RS1

El estilo inspirado en los deportes de motor se extiende hasta las ruedas. Diseñadas para una mayor comodidad, las ruedas Penta RS1 están recubiertas de poliuretano (PU) para un deslizamiento suave y uniforme sobre cualquier superficie. (El color combina con la silla).

Pistón de gas clase 4

La PL4500 está equipada con un elevador de gas de clase 4 de grado industrial, que proporciona el ajuste adicional que necesitas. Regula la altura de la silla para mantener una postura óptima y evitar molestias en los hombros.

Diseño del Asiento con Borde en Cascada

El asiento patentado VertaAir™ cuenta con un borde curvo en forma de cascada y una superficie amplia que reducen la tensión, mejoran la circulación y garantizan comodidad tanto para jugar, trabajar o relajarse.

Soporte para el cuello

Este soporte asegura que el cuello y la cabeza estén correctamente posicionados en el escritorio, reduciendo la tensión y mejorando la comodidad durante usos prolongados.

Altura del asiento ajustable

Gracias a su amplio rango de ajuste, puedes colocar la silla a la altura ideal para tu escritorio y PC, adaptando a diferentes tipos de cuerpo y estaturas, garantizando comodidad durante largas jornadas.

Respaldo ajustable

El respaldo se puede ajustar de forma independiente, permitiéndote modificar el ángulo de inclinación de acuerdo a tus necesidades, durante sesiones de juego, hasta un máximo de 140 grados.

 Bianco

